

Maître de Conférence campagne 2024



L'Université Grenoble Alpes porte l'IDEX et des projets d'envergure internationale. Elle réunit l'ensemble des forces de l'enseignement supérieur public du site Grenoble Alpes. L'UGA est une université de recherche intensive, membre de l'UDICE et considérée parmi les 5 meilleurs universités françaises.



56 200 étudiantes et étudiants

7 800 personnels

71 unités de recherche



www.univ-grenoble-alpes.fr



HR EXCELLENCE IN RESEARCH

Profil court : Maïeutique

Job profile: Midwifery

Section CNU : 90

Article de recrutement : 26-1

Date de prise de poste : 01/10/2024

Localisation : Grenoble

Mots-clés :	Euraxess research field:
Maïeutique	Midwifery
Santé publique	Public Health
Sciences de l'éducation	Educational Science
Sciences médicales	Medical Sciences

Contacts

Pour plus d'informations sur le poste vous pouvez contacter :

- Composante Faculté de médecine : M. Olivier Palombi, Professeur, directeur de l'UFR

par mail : olivier.palombi@univ-grenoble-alpes.fr ou par téléphone 04.57.04.13.92

- Laboratoire AGEIS (Autonomie, Gérontologie, E-santé, Imagerie et Société) : M. Nicolas Vuillerme, Professeur, co-directeur du laboratoire

par mail : nicolas.vuillerme@univ-grenoble-alpes.fr

Compétences attendues :

- Il est attendu des candidats d'avoir un intérêt pour l'enseignement, une production scientifique de niveau international, à la hauteur des ambitions et attentes de l'UGA, de se reconnaître dans les valeurs de l'UGA, notamment ouverture sur le monde, éthique et intégrité scientifique, un intérêt pour le travail d'équipe, l'investissement pour le collectif et le sens des responsabilités notamment environnementales et sociales.

Expected skills:

- Applicants must prove their motivation for teaching and have a high-level scientific record in accordance with UGA's ambitions and standard and be in alignment with UGA's values in particular openness to the world, probity, integrity and ethics, capacities for team work, interest to invest for the community and a sense for environmental and social engagement.

Descriptif Enseignement :

- La personne recrutée sera chargée d'activités d'enseignement au sein du département pédagogique universitaire de maïeutique composé d'environ 400 étudiants de PASS et LAS, et d'environ 155 étudiants de spécialité (+38 à compter de 2027). La personne recrutée rejoindra l'équipe pédagogique du département de maïeutique.
- Enseignements, notamment en Sciences Maïeutiques, en démarche de recherche, incluant les UE dispensées en PASS et en LAS.
- Participation aux enseignements transdisciplinaires impliquant les étudiants en médecine-pharmacie-maïeutique et aux formations médicales du premier cycle (par exemple le service sanitaire).
- Participation aux enseignements dans le master Ingénierie de la santé accessible aux étudiants de maïeutique.
- Accompagnement des étudiants sages-femmes dans le cadre du double cursus associant diplôme d'état en maïeutique et licence en sciences pour la santé à l'UGA.
- Participation à la mise en œuvre de la réforme des études avec la création du 3e cycle en maïeutique (loi du 25 janvier 2023).
- Participation aux présidences de jurys de mémoires (thèses d'exercice à compter de 2027) ; direction de mémoires / thèses d'exercice.
- Participation à l'organisation des enseignements transdisciplinaires et/ou pluri professionnels dans le futur centre de simulation des UFR de médecine et de pharmacie.

Teaching profile:

- The candidate will be responsible for teaching activities in the university teaching department of midwifery, composed of approximately 400 PASS and LAS candidates, and approximately 155 students (+38 as of 2027) in the midwifery department of the IFPS.
- Teaching, particularly in Midwifery Sciences, in Research Approach, including the courses provided in PASS and LAS.
- Participation in transdisciplinary teaching involving medical-pharmaceutical-midwifery students and undergraduate medical training (e.g. French "Service Sanitaire").
- Teaching of health innovations within the Health Engineering master's degree.
- Support for Dual Degree Midwifery Students.
- Participation in the implementation of the reform of studies with the creation of the 3rd cycle in midwifery (law of 25th January 2023).
- Participation in theses panel chairmanships; thesis direction.
- Participation in the organisation of transdisciplinary and/or multi-professional teaching in the future simulation center of the Faculty of Medicine and Pharmacy.

Descriptif Recherche :

- La personne recrutée intégrera le laboratoire AGEIS (UGA, UA 7407), qui développe son activité de recherche et d'innovation en santé numérique, au service de l'éducation et de la prévention.
- La personne recrutée proposera un projet scientifique dans une des thématiques de recherche de l'équipe suivantes :
 - innovation pédagogique numérique, à destination des étudiants de la filière de soins, des professionnels de santé et des structures sanitaires, sociales et médico-sociales ;
 - conception, mise en œuvre et évaluation de stratégies de prévention et d'accompagnement de la perte d'autonomie associant des innovations de nature organisationnelle, technologique ou numérique.
- Il est particulièrement attendu des candidats :
 - Une expérience en recherche pluridisciplinaire en sciences humaines et sociales, sciences et technologies de l'information et de la communication, et sciences de la santé, qui sera bienvenue.
 - Une capacité démontrée à publier dans des supports à audience internationale, ainsi qu'une insertion dans les réseaux internationaux de recherche, afin de participer à l'internationalisation de la recherche et à son excellence.

Activités administratives :

- La personne recrutée pourra être amenée à assurer les fonctions d'Assesseur PASS/LAS pour le département de maïeutique auprès du Doyen.
- Activités de coordination ou d'aide à la coordination du département de maïeutique.

Informations à destination des candidats et candidates :

- L'Université Grenoble Alpes recrute sur les compétences et fait travailler tous les talents. Elle encourage les candidats et candidates en situation de handicap à accéder aux emplois d'enseignant-chercheur.
- Les enseignants-chercheurs sont astreints à résider au lieu d'exercice de leurs fonctions (l'Art. 5 du décret n° 84-431 du 6 juin 1984).

Research profile:

- The candidate will join the AGEIS laboratory (UGA, UA 7407), which is developing its research and innovation activities in digital health, serving education and prevention.
- The candidate will propose a research project in one of the team's research areas, namely:
 - digital educational innovation, aimed at healthcare students, healthcare professionals and health, social and medico-social structures;
 - design, implementation and evaluation of strategies to prevent and support loss of autonomy, combining organisational, technological and digital innovations.
- Candidates are particularly expected to:
 - have experience in multidisciplinary research in the humanities and social sciences (social psychology, educational sciences, etc.), information and communication sciences and technologies (computer science, data science, artificial intelligence), and health sciences.
 - have a track record of publications in international journals and of involvement in international networks, to contribute to the internationalisation of research and its excellence.

Administrative activities:

- The person recruited may be called upon to perform the duties of a PASS/LAS Assessor for the Department of Midwifery to the Dean.
- Coordination or support to coordination of the midwifery department.

Information for candidates:

- Université Grenoble Alpes recruits on the basis of skills and makes use of all talents. It encourages candidates with disabilities to apply for teaching and research positions.
- Teacher-researchers are required to reside at the place where they perform their duties (Art. 5 of Decree No. 84-431 of June 6, 1984).

Pourquoi travailler à l'UGA ?



Environnement scientifique Exceptionnel

- Excellence des unités de recherche
- incubateur de talents
- Équipements scientifiques
- Soutien financier aux projets de recherche et formation
- Soutien en ingénierie et gestion de projet
- Soutien pour l'international



Avantages sociaux

- Aide périscolaire
- Chèques vacances, Restauration, Aide au transport, CESU
- CAESUG



Concilier vie personnelle et professionnelle

- Etablissement engagé (QVT handicap, diversité, parité)



Accompagnement

- Mobilité
- Accompagnement personnalisé des parcours professionnels : formation, dynamisation de carrière



Campus dynamique

- Installations sportives
- Activités culturelles et artistiques
- Cadre de travail exceptionnel
- Accessibilité facilitée

Comment candidater ?

Le dépôt de candidature s'effectue sur [Galaxie](#), le portail des personnels du supérieur.

Pour plus d'informations concernant le calendrier de la campagne, rendez-vous sur notre [Site emploi](#).